
Réunion du CA de La Trèflerie du 21.1.25 à 20h en visio
Membres présents: Simon, Mai, Jean Paul, Patricia, Henry et Christine 

1- Préparation de l’AG  et déroulé :
 Le matin
a) - Rapport moral : présenté par Simon avec son PowerPoint 
b) - Rapport financier : JPQ fera quelque chose de ludique pour présenter les  comptes 
équilibrés à 95 % mais on est sur 15 mois. Les chiffres sont justes au centime près. 
Les adhérents l’auront reçu à l’avance avec la proposition de modification des statuts et 
la  convocation. Ce sera envoyé le 25 janvier.

L’après-midi
c) – Débat/questions sur la monnaie citoyenne et la tenue des comptes en attendant les 
gens qui ne seraient pas venus le matin.
d) Puis la fresque des Monnaies Citoyennes : compter 2h avec une pause à 16h.
Proposition de Mai : goûter offert par l’asso  prévoir un budget pour une vingtaine de 
personnes, environ 50T.
e) - Covoiturage : Mai mettra un lien pour s’inscrire sur une plateforme de covoiturage.

 2) Modifications statutaires proposées 
Art 1 : statu quo
Art 2 : On barre sur ‘l’agglomération de PX’ remplacé par « le département de la 
Dordogne’.
Art 3 : changement d’adresse ; on supprimerait la Maison des Associations pour y 
mettre le 19 rue Lamartine – 24000 – Périgueux.
Art 4 : statu quo
Art 5 : changement ‘chaque adhérent … Pour cela » pour la confiance et la 
transparence. On ne touche pas aux comptes des adhérents.  Il est bon que cela figure 
dans les statuts.
Art 6 : statu quo
Art 7 : ‘Compte supprimé au bout d’un an’ et non plus ‘mis en déshérence’
 en cas de décès, la tacite reconduction est supprimée en attente d’un acte notarié 
désignant les héritiers, pour éviter des comptes inactifs indéfiniment.
- La radiation est prononcée par le ‘Collège’ et non plus par le ‘Conseil 
d’Administration’.
Art 8 :statu quo



Art 9 : ‘pendant l été ‘ devient ‘en juillet et août’
Les réunions peuvent être faites en présentiel ou en visio-conférence.
Le Conseil d’Animation . Sous la responsabilité du Collège, les CR sont rédigés avec 
le nom des personnes présentes.
‘Mandats renouvables’, c’est tout. On supprime ‘2 fois au maximum’.
Fonds de garantie : validé par 2 personnes : le trésorier + 1 personne. 
Art 16 : ‘ 1Ils procèdent au remboursement intégral des fonds des adhérents à jour de 
leur cotisation’ / ‘Conformément’ à l’article 9
Cotisation et taux de reconversion inchangés ?

Discussion sur les montants demandés aux collectivités locales  en considération de  
leurs difficultés de trésorerie : Cela devrait dépendre de la prestation de ces mêmes 
collectivités. Si c’est pour accepter les T ou si c’est juste une subvention. Statu quo 
donc pour l’instant.

3) Réunion 
a) La salle du HanGare à Thiviers est gracieusement prêtée mais on peut donner une 
participation en Trèfles. 
b) Il y aura réunion avec une boutique de producteurs qui va ouvrir à Thiviers dans 
l’ancien HanGare. Mai se charge de leur en parler d’autant qu’ils vont mettre en place 
le Trèfle dans leur magasin. Mathieu Prouillac de La Plume et l’Epi y serait. 
c) Henry invitera la maire de Thiviers.

4) Point technique et gestion des serveurs
a) Patricia a réaménagé la framaliste : suppression et vérification des adresses mails  2 
adresses manquantes  + les derniers adhérents. 
b) pour le site internet : il faudrait faciliter l’accès au mode d’emploi en cliquant 
directement sur un lien, à mettre en place. 
Encore quelques petites erreurs (anciennes adresses) à supprimer
c) Le serveur du Pelou sera déplacé chez Simon.
d) La fibre arrive à Rouffignac ce qui risque de provoquer quelques dérangements et 
coupures. On sera prévenus.

f) Panne du serveur qui permet d’accéder à la NEF ce matin. 
 g) Quelques problèmes avec des virements à la NEF bloqués. Est-ce du fait des 
banques des adhérents ? Sinon, ils peuvent faire le virement sur le Crédit Agricole. 

5) Divers
Questions : 
- N’a-t-on pas trop d’euros sur le Crédit Agricole ? Non car il nous faut pouvoir régler 
des factures en euros, ne serait-ce que pour les affiches. 
- Inscription sur la plateforme Revita de l’Economie Circulaire au niveau de la Région? 
JP dit qu’elle s’adresse surtout à de grosses structures et entreprises professionnelles 
ayant vocation d’être à l’international.



Fin de la réunion avec des nouvelles des uns et des autres, notamment Patricia qui a 
trouvé le lieu pour son projet d’accueil thérapeutique à Mayac. Ayant assisté à 3 
réunions d’affilée, elle est aussi éligible au bureau si elle le désire.

Christine au secrétariat


